



**Nombre de alumnos: Edilva Ciclali Díaz
Velázquez**

**Nombre del profesor: Lic. Likza Halli Roblero
muñoz**

**Nombre del trabajo: Informe de trabajo
social**

Materia: trabajo social en el adulto mayor

Grado: 8°

Grupo: "c"

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de Febrero del 2021

INFORME N° 001-2021

COMALAPA, 14 DE FEBRERO 2021

Profesor (a):

LIKZA HALLY ROBLERO MUÑOZ

Profesora de la Universidad del Sureste

Presente.

ASUNTO: Visita Domiciliaria al Adulto Mayor

Por este conducto me dirijo a usted y a la dependencia que está a su muy digno cargo para darle a conocer las visitas domiciliarias al adulto mayor de nombre Floridalma Briones González en la cual menciona las vivencias que está pasando dentro su hogar que se llevó a cabo los días 1, 4, 9,12 del mes febrero del año 2021.

Hago de su conocimiento que los días antes señalados visite a la señora Floridalma Briones González de 76 años de edad, para conocerla un poco y saber de sus necesidades o situaciones que tiene y sobre todo para bríndale ayuda.

Ingresa a su hogar y la encontré acostada en la cama ya que tuvo un accidente hace 2 años y se fracturo la pierna por el cual no puede caminar, La señora menciona que; para levantarla de la cama pide ayuda a los vecinos o personas que pasan en la calle cercas de su casa, es penosos para ella, sin embargo no tiene otra opción. A su vez padece de diabetes una enfermedad que es un poco difícil de tratar ya que no cuenta con recursos suficientes para darle un mejor tratamiento. También sufre de la presión y se tiene que checar constantemente ya que como es diabética siempre se le baja la presión pero no se checa porque no hay nadie quien apoye.

Vive con su hermana Guadalupe Briones Gonzales de 78 años de edad quien esta cargo de sus cuidados y solo ella cuenta con el apoyo del gobierno federal sobre la pensión de la tercera edad. Sin embargo eso no les alcanza puesto que tienen que comprar insulina cada 15 días sin mencionar los gastos del hogar. Menciona doña Guadalupe; que se siente desesperada y estresada sobre los cuidados de su hermana, además del oficio del hogar y se lamenta por las cosas que le sucedieron a su hermana porque están solas y además nadie las visita por motivo de la contingencia del COVID-19. Tenían un hermano que los apoyaba económicamente pero se enfermó y lamentablemente falleció. Desde entonces se han sentido más solas y tristes. A veces los vecinos apoyan con alimento u otras cosas que necesitan en su hogar. De esta manera se sienten tranquilas con lo poquito que apoyan los vecinos.

En conclusión las vistas fueron breves debido a la contingencia del COVID-19. Pero me sentí contenta de haberlas visitado y seguiré visitándolas. Son personas muy cariñosas que les hace falta compañía. Y se sintieron muy contentas por las visitas que les hice. De mi parte apoye y seguiré apoyando con alimento, oficio del hogar y cooperare para su insulina así como también mi familia. Y de otras cosas que ellas necesiten.

Dicho esto me di cuenta que ellas necesitan lo siguiente:

- Despensa.
- Terapias físicas y psicológicas.
- Recursos.
- Personal que ayude en el hogar.
- Apoyo del Dif y Trabajador social.

Es todo en cuanto tengo que informarles

ATENTAMENTE

Edilva Ciclali Díaz Velázquez

Lic. Trabajo Social y G.C

A continuación le muestro la foto como prueba de las visitas realizadas.

